

令和3年5月10日発行

高寺コミセンだより 5月号



発行・編集：高寺コミュニティセンター
電話・FAX：0242-85-2001
E-mail：takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp

文化財教室の報告

去る4月16日に今年度第1回目の高寺文化財教室が開催されました。会津坂下町教育委員会専門員の吉田博行先生を講師にお迎えし、「渋沢栄一と会津」について大変興味深いお話をさせていただきました。さすが、一万円札の顔となる方で、500以上の会社設立にたずさわり、多くの人を助け、現在の日本の経済活動の基礎を作った栄一の生涯について、参加された皆さんも熱心に聴講されていました。次回も楽しい教室を企画したいと思います。



高齢者バス券補助受付中！

高齢者バス券補助、コミセンでも受け付けています！是非ご活用下さい！！

対象者：65歳以上の高齢者

補助内容：町内区間指定のエコノミー回数券、又は8,000円分の普通回数券

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

ふれあいサロンのお知らせ

5月のふれあいサロンはお休みとなります。

職員不在のお知らせ

下記日程で職員が不在になります。

5月10日（月）	午前	各区長さん宅へ文書配布
5月17日（月）	午前	会議のため
5月24日（月）	午前	会議のため
5月25日（月）	午前	各区長さん宅へ文書配布
5月31日（月）	午前	会議のため

ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。

コミセンの前の桜は、本年も大変見事に咲いてくれました。4月の6日～12日頃が見頃でありました。いくつかのグループや何人かの方が、ライトアップを見てくれました。

この時期になりますと、地区内でも数々の団体が年度のスタートを切るために総会が開催されます。前年を振り返り、新しい年の事業発展のため熱い議論が交わされます。しかし、昨年と本年は、おおむねの会議は書面による決議となり、行事も縮小か中止となっています。

コミセン運営は何よりも話し合いだと思っています。時間や回数をかけても十分な話し合いの上での実践が地域の絆を深め、実施される行事や教室の意味を深めます。令和3年度も新しい事業と継承すべき事業への取り組みにつきましてのご協力をお願いいたします。

実はコロナウイルスが変異株を生み出す前は、桜の下での地区の皆様による大花見を画策しておりました。しかしながら、この状況下では出来る事ではありませんでした。

コロナ禍だからと言って勉強やスポーツを疎かにしてしまうことは、いつかは収まるであろうこのウイルスに対する負けです。状況に配慮し、対策を取りながら活動を進め、教養を身に着け、スポーツを楽しみ、その上でコロナを追い払ってこそ感染症への勝利です。

地域の皆様、どうか高寺コミセンにお立ち寄りください。

センター長より